

CRITICAN MEDICINAS CADUCAS DE MEGAFARMACIA DEL BIENESTAR

Legisladores de oposición exigieron al Gobierno explicar las claves de productos que vencieron, en medio de la baja distribución del almacén **MÉXICO P.4**

Llaman a revisar Megafarmacia ante medicamentos caducados

Legisladores y partidos políticos de oposición exigieron al Gobierno federal una explicación por dejar caducar medicamentos en la Megafarmacia del Bienestar, en el marco del desabasto en el sector salud, y confiaron que la próxima administración revise la operación.

24 HORAS publicó en su edición de ayer que, de acuerdo con la solicitud de información 330022124000168, que hizo este diario a Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México (Birmex), que es la entidad encargada de administrar la Megafarmacia del Bienestar, con corte al 23 de mayo “cuenta con 17 claves en estatus de caducos”.

“Es un verdadero crimen que no haya medicinas y las poquitas que logran acopiar ahí, las dejen caducar”, señaló el coordinador de los senadores del Partido Acción Nacional (PAN), Julen Rementería.

No obstante, el legislador veracruzano confió en que la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum, revise este tema: “yo esperaré que lo pudiera hacer mejor”, declaró

a **24 HORAS**.

En tanto, el senador del PRD,

Emilio Álvarez Icaza, dijo que “no llega ni al calificativo de burla; no resuelve nada, no atiende nada. Medicamentos caducos, mínimo abastecimiento de recetas, es el costo de las ocurrencias”, mencionó.

En tanto, la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México, que encabeza Ana Lilia Herrera, calificó de “inaceptable” que la Megafarmacia del Bienestar deje caducar medicamentos esenciales, como lo reveló este diario; por lo que

exigió “responsabilidad y una gestión eficiente de los recursos”.

Finalmente, el diputado federal Héctor Saúl Téllez (PAN), aseveró que en los hechos el gran almacén de medicamentos ubicado en el municipio de Huehuetoca, en el Edomex, resultó ser “una gran simulación”.

Adelantó que solicitarán a la

Función Pública lleve a cabo una investigación sobre el gas-



to de esta infraestructura para saber si se justifica. Además, pedirán a la Auditoría Superior de la Federación que haga una revisión pormenorizada sobre el gasto de la Megafarmacia.

/ KARINA AGUILAR Y JORGE X. LÓPEZ

DISTRIBUCIÓN

- De acuerdo con la información proporcionada por Birmex a 24 HORAS, el ISSSTE y el IMSS-Bienestar en el Estado de México, la Ciudad de México y Morelos, son las instituciones que más solicitudes de medicamentos han realizado a la Megafarmacia.



CUARTOSCURO

EFICIENCIA. Para el diputado Héctor Saúl Tellez, cualquier farmacia de barrio distribuye más medicamentos que la Megafarmacia del Bienestar.

